

SNAニュース 222号

[2014年4月28日発行]

◇セルビデオショップのための情報紙◇

当協会は映像ソフト販売店・ブックショップで構成される販売倫理向上をめざす団体です

特定非営利活動法人セルメディアネットワーク協会

〒166-0002

東京都杉並区高円寺北2-22-1 コンコード高円寺ビル4F

TEL 03-5327-4224 FAX 03-5327-4225

<http://www.sna-j.com>

行政関係

<千葉県>改正迷惑防止条例 千葉市の一部「客待ち」も禁止

毎日新聞 3月27日(木)

消費税8%、中小の価格転嫁「困難」2割 日商、3000社超を調査 実施は「一律3%」が58% 4月6日(日)付 日本経済新聞 朝刊

<脱法ドラッグ>乱用者の半数近くが幻覚 覚醒剤上回る

毎日新聞 4月15日(火)

(脱法ドラッグとは、違法でない、つまり法律に基づく取締りの対象になっていない薬物。麻薬と同様の効果を持つ物質を指す。合法ドラッグとも呼ばれる。厚生労働省は違法ドラッグと呼称している。)

警察、国税動く!2ちゃんねるに国家権力介入へ 東スポWeb 4月16日(水)

パート・バイト争奪戦 外食や小売業界、景気回復で不足

産経新聞 4月23日(水)

事件関係

家出中の高1少女“買春” 39歳男を逮捕 東京

テレビ朝日系(ANN) 4月2日(水)

18歳未満とわいせつ行為 33歳の男を逮捕 埼玉県警 産経新聞 4月2日(水)

尼崎中3虐待 生活苦が背景か、女兒にみだらな行為させる 被告ら再逮捕

産経新聞 4月3日(木)

児相でわいせつ画像撮影、元職員に懲役2年求刑 横浜地裁

カナロコ by 神奈川新聞 4月18日(金)

アプリで情報盗み恐喝 容疑の男2人を再逮捕 産経新聞 4月19日(土)

モデルの採用面接装いわいせつ行為させる 容疑の男逮捕(県警)

埼玉新聞 4月22日(火)

児童買春容疑で自衛官逮捕=女子中学生に現金—神奈川県警

時事通信 4月23日(水)

「支配と優越感…」女子中学生にHさせ撮影 携帯に動画170本!

産経新聞 4月24日(木)

インターネット関係

仙台市の夫婦、自らのわいせつ画像をネット販売 逮捕

フジテレビ系 (FNN) 3月29日(土)

違法サイト、広告で荒稼ぎ…企業は知らずに掲載 読売新聞 4月7日(月)

ネット上にわいせつ画像を無料公開、男逮捕 日本テレビ系 (NNN) 4月9日(水)

サイバー攻撃、日本に3新種 スマホ乗っ取りなど 日経 4月23日(水)

インターネット・ホットラインセンターへの通報件数は減少傾向 (警察庁)

ScanNetSecurity 4月25日(金)

話題

犯罪多発エリアをスマホ表示 北九州市がアプリ開発へ

qBiz 西日本新聞経済電子版 4月8日(火)

「フィギュアは児童ポルノではない」 ブログ削除に抗議署名 1000人、運

営会社が謝罪 J-CAST ニュース 4月9日(水)

あの伝説のAVクイーンが再出発 原紗央莉改め松野井雅 突然姿を消して

… 夕刊フジ 4月11日(金)

白昼堂々の“ロケ”、わいせつ動画を撮影・販売の夫婦逮捕—中国雲南省

XINHUA. JP 4月16日(水)

苦情ツイートへの返答にわいせつ画像、USエアウェイズが謝罪

A F P = 時事 4月15日(火)

通報求む、違法ネット情報=巧妙化か、初の大幅減—2ちゃんねるは削除

0%・警察庁 時事通信 4月24日(木)

協会からのお知らせ

比率等について

- ・ 再確認ですが、このところ比率について、警察等より厳しく指導されております。協会の趣旨としては売場面積並びに商品数で対応するようにしてください。イメージビデオ等の見解は、地域の実態に応じ異なる場合もありますので、警察署の生活安全課に相談してください。法律や条例に反する事の無いよう健全営業に努めてください。

・

情報募集

- ・ 皆様より情報を幅広く募集いたします。お店で困ったことや良かったこと等、また商品の売れ筋情報等も如何でしょうか。気付いた事や会員に伝えたい事があれば何でもご連絡下さい。また、事務局では警視庁OBが各種の相談事案に応じておりますので会員の方は、お気軽にご連絡下さい。

・

お願い

- ・ 店舗の所在地、電話番号、FAX番号、オーナーの変更、閉店等があった際は、速やかに事務局まで連絡願います。
連絡を頂けないと退会されても会費の請求が続きます。自動引き落としの場合は、引き落としがそのまま続きます。その際の会費の返還は出来ませんのでご了承下さい。

万引対策

高齢者の万引の特徴は、店員・警備員・監視カメラなどは気にしていない。しかし、万引を思いとどまった可能性については、店員からの声かけを40%が挙げていることから店舗での店員の積極的な声かけが万引防止対策として有効と思われます。声かけが人と人とのコミュニケーションを作り出すという社会的働きを持っていることを理解すれば、ケアの基本は見えてくるはずです。(万引防止機構 高齢者の万引対策から)

次回理事会

- ・ 5月15日(木) 16:00から 当協会 事務局内 会議室